



Reconoce AMLO 'plan B' limitado

CLAUDIA GUERRERO
Y NATALIA VITELA

El Presidente Andrés Manuel López Obrador dio ayer por muerta la reforma constitucional en materia electoral y admitió que su "plan B" tendrá muy poco alcance.

Durante la mañanera, anunció que ni siquiera esperará a que se discuta en la Cámara de Diputados y adelantó que este fin de semana enviará su iniciativa sobre leyes secundarias.

—“¿Hasta dónde se puede

llegar en una reforma legal?”, se le preguntó.

“Muy poco, por ejemplo, no podemos, porque no es reforma constitucional”, respondió.

—“¿Va a esperar a que rechacen la constitucional?”, se le insistió.

“No, la voy a mandar, para qué espero si ya es de dominio público que se pusieron de acuerdo, no quieren ninguna reforma porque quieren tener el control de los órganos electorales y el dinero”, expresó.